BACK TO SPORTS stärkt die Vereine in Nordfriesland

16 Vereine aus Nordfriesland nahmen am Wettbewerb teil. 5.000 Euro Prämien Husum 17.8.22: Im Frühjahr 2022 rief die JUSPO zu einem Wettbewerb auf. Das Ziel war die Gewinnung von Trainern, Übungsleitern sowie Mitgliedern im Kinder-und Jugendsport.

Die Jury freute sich über 16 Bewerbungen mit sehr vielen innovativen Ideen der Vereine. Die Jury, bestehend aus Ilka Vagt, Clemens Richert und Peter Cohrs hatte die schwere Aufgabe, aus der Vielzahl an spannenden Bewerbungen eine Bewertung zu finden. Matthias Hansen, Vorsitzender des Kreissportverbandes "Das Ergebnis von BACK TO SPORTS ist ein starkes Zeichen für den Vereinssport in Nordfriesland. Durch die Lock-Downs haben die Vereine viele hundert Mitglieder verloren. Dank des großen Engagements und der innovativen Ideen haben die meisten Vereine dennoch ihre Mitgliederzahlen stabilisiert und auch neue Mitglieder gewinnen können."

Die Bewertungskriterien der Jury waren die nachhaltige Wirkung, die Berücksichtigung aller sozialen Schichten, die Integration und Inklusion sowie die Zusammenarbeit mit Partnern vor Ort.

Der erste Platz, bewertet mit einem Siegercheck von 1.300 Euro, ging mit der Idee der Familien-Olympiade an den TSV Mildstedt. An einer Tagesveranstaltung waren Familien aus dem Dorf eingeladen in der Sporthalle verschiedene Bewegungsstationen mit allen Altersgruppen der Familie zu durchlaufen.



Abgebildet auf dem Siegerfoto zum 1.Platz des JUSPO Wettbewerbes Back to Sports sind: Peter Cohrs, sowie die Mitglieder Clemens Richert, Ilka Vagt und Matthias Hansen mit dem der TSV Mildstedt, vertreten durch den Vorsitzenden Michale Franzke und die Leiterin Turnen Kirsten Clausen mit Familie



Der zweite Platz, prämiert mit 1.000 Euro, ging an den SV Germania Breklum für das Konzept der Aktionstage in den Sommerferien. Zusammen mit anderen Einrichtungen des Dorfes z.B. der Feuerwehr wurden viele hundert Bewohner an das vielfältige Sportangebot des Vereins herangeführt.

Abgebildet sind der Stiftungsrat mit der Vorsitzenden des SV Germania Breklum Thekla Dyck

Der dritte Preis ging an das SZ Arlewatt für die Aktion Sticker-Stars Sammelheft im Verein. Von jedem Vereinsmitglied wurde ein Sticker-Bild angeboten. Im Zusammenhang mit dem Lebensmittelanbieter REWE wurde die unglaubliche Anzahl von 90.000 Stickern des Sportzentrums Arlewatt verkauft. Der Preischeck für diese Aktion betrug 600 Euro.

Hier zu sehen ist der Vorsitzende Michael Lorenzen mit dem JUSPO Rat.



Auf den weiteren Platzierungen 4 -10, die jeweils mit einer Prämie von 300 Euro bedacht wurden, folgten: Bredstedter TSV, TSV Drelsdorf-Ahrenshöft-Bohmstedt, Friedrichstädter Rudergesellschaft, TSV Hattstedt, Husumer Sportverein seit 1875, Husumer Schützengilde von 1586 sowie SV BW Löwenstedt.

Zudem war es dem KSV NF ein besonderes Anliegen alle Bewerbungen für ihre guten Ideen zu würdigen. Daher erhielten die Plätze 11 -16: Sportverein Enge-Sande von 1959, Reit- und Fahrverein Mildstedt u. U., Pferdesportverband Nordfriesland e.V., Sportjugend Nordfriesland, SZ Ohrstedt und Luftsportverein Südtondern einen Bildungsgutschein über 100 Euro, welcher beim Kreissportverband einzulösen ist.

Der Vorsitzende der Jugendsportstiftung, Peter Cohrs: "Die Resonanz der Vereine ist überwältigend. Die JUSPO freut sich, dass die Vereine ein starkes Signal für die Jugendarbeit setzen. Der Vereinssport, besonders die Förderung der Jugend, hat eine enorme Wirkung für die soziale Bindungskraft unserer Gesellschaft."

Zur Übergabe der Preise lud die JUSPO alle Bewerber am 17.08.2022 zu CJ Schmidt ein. Jeder Verein stellte seine Idee zum Wettbewerb vor, so dass diese untereinander ausgetauscht werden konnten. Matthias Hansen betonte: "Diese Projekte sollen unbedingt zur Nachahmung anregen." Alle Wettbewerbsideen sind in einer Broschüre zum Nachlesen, siehe www.juspo.de BACK TO SPORTS auch digital verfügbar.





Im Rahmen der Siegerehrung wurde das langjährige JUSPO-Vorstandsmitglied Clemens Richert verabschiedet. Peter Cohrs bedankte sich für seinen Einsatz im Vorstand besonders dafür, die Brücke zwischen dem Vereins- und dem Schulsport zu schlagen. Im Rahmen dieser Aktion wurde Clemens Richert auch aus dem Vorstand des Kreissportverbandes verabschiedet und erhielt für seine Verdienste die Silberne Ehrennadel aus den Händen des KSV Vorsitzenden Matthias Hansen .Im Anschluss überraschte Hansen Peter Cohrs und überreichte ihm für das langjährige überregionale wie auch regionale Engagement für den Sport in Nordfriesland ebenfalls die Silberne Ehrennadel des Kreissportverbandes.